



FUNDACIÓN
ESPERANZA Y PROTECCIÓN ANIMAL

MEMORIA

CAMPAÑAS REALIZADAS 2021-2022

ÍNDICE

- ❖ Reseña
- ❖ Palabras Presidente
- ❖ Campañás
- ❖ Que no te de lata ayudar
- ❖ Ayúdanos a ayudar (donaciones de alimentos)
- ❖ Adopta a un viejito
- ❖ Otras actividades
- ❖ Aseo a refugios
- ❖ Recolección y donación de medicamentos
- ❖ Colaboraciones en conjunto
- ❖ Educación Medioambiental

BREVE RESEÑA

Fundación Esperanza y Protección Animal

Los animales, que, por causa de la falta de empatía, indolencia y poca responsabilidad de los seres humanos, terminan abandonados, siempre nos ha movido desde la infancia, historias distintas que nos unen y nos llevan a este punto de querer ayudar a quienes ayudan, a educar y concientizar sobre vivir en equilibrio con el medio ambiente por nuestra propia salud mental y física, hará que disminuya la cantidad de abandono y que las personas sean más atentas y consientes al dolor de otras especies.

Es esa necesidad la que nos ha hecho actuar con voluntad, amor y entrega en esta misión, un comienzo difícil, pero que nos hizo luchar para hoy tener nuestra Fundación, movidos por la Esperanza de hacer de nuestro planeta un lugar mejor para todos y eso incluye a nuestros rescatados.

Palabras del Presidente

Un gran impulsor que me motivo a querer conformar una fundación fue mi gato (piturrin) quien llegó en tiempo de pandemia a nuestro hogar, en un momento difícil para la familia, él nos enseñó que el amor lo cura todo, sobre todo cuando es incondicional y gracias a su entrega hoy estamos luchando por dar mejor calidad de vida a los animalitos en situación de calle como él lo fue alguna vez.

También nos motivo a entregarles esta experiencia a las personas y ayudarles a entender que si queremos una mejor calidad para los animalitos de calle necesitamos una mejor salud, salud para todos y una buena educación medioambiental.



Rene Troncoso Adaro

CAMPAÑA:

“Que no te de lata ayudar”

Comienza en enero 2022, solo con familiares y amigos más cercanos, en primera instancia, fue con la finalidad de recolectar latas de aluminio, venderlas y poder generar recursos para animales en situación de abandono o proceso de recuperación, sin embargo, al interiorizarnos en el tema, nos dio fuerzas para continuar motivados y motivando, no solo por los animales, sino además, por el beneficio que nos trae a todos el reciclar, crear conciencia de nuestros residuos y que lo que para algunos es basura, podemos transfórmala en una cadena de ayuda. La campaña “¡Que no te de lata ayudar!” fue sumando cada vez más personas, hasta hoy, que se sigue difundiendo y estando presentes en actividades deportivas, además de escuelas, donde los estudiantes, motivados por sus docentes, juntan las latas y reciben la visita de animales que ya están buscando hogar, a los que con su ayuda reciben donación de alimentos, generando conciencia y tenencia responsable desde la infancia y reforzando la educación ambiental.



Algunos de nuestros colaboradores en la campaña



Algunos de nuestros colaboradores en la campaña



Donaciones a:

Mireya, quien realiza ruta de alimentación el Alto Hospicio



Agrupación perritos tras las rejas



Donación a: Fabiana Ramirez realiza rutas de alimentación Alto hospicio



CAMPAÑA

“ayúdanos a ayudar”

Donaciones de alimentos



Ayudar a quienes ayudan siempre ha sido uno de nuestros propósitos, desde antes que se logrará formar la Fundación. Esta ayuda, que pudimos concretar, gracias a nuestras redes de apoyo, difusión y gestión, fue para perros y gatos en situación de abandono, coordinando con otras agrupaciones, organizaciones y rescatistas independientes que siempre están dispuestos a ayudar y colaboran con la alimentación de los animalitos en situación de calle.

Logramos que empresas se sumaran a estas campañas logrando reunir 100 kilos, en una oportunidad y otro tipo de donaciones, tales como frazadas, camas de material reciclado para los rescatados y rescatadas.

Donación a: Agrupación el Arca de Tarapacá



Donaciones a:

Fundación Adopta patitas (PICA)



Refugio Orejitas rescatadas



Donaciones a:

Agrupación Animalitos por un sueño



Asociación Felinus



CAMPAÑA

Adopta un Viejito

Esta campaña se implementó basándonos en la gran cantidad de perritos que se encuentran en refugios, de los cuales, los mas afortunados en ser adoptados por familias son cachorros y perritos jóvenes, quedando en deuda con los animalitos de edad avanzada, que por su edad y escaso movimiento no son de los preferidos.

Es por este motivo que lanzamos la campaña adopta un viejito la cual viene a potenciar la adopción de los perritos en edad avanzada, los cuales si bien no tendrán el vigor de un cachorro pero tiene un amor inmenso que llenara sus vidas.



Otras actividades Aseo a Refugio

Es necesario contagiar a las personas en ayudar a otros, una vez al mes, tratamos de ayudar de una manera distinta a los refugios de animalitos, ya que no siempre existe apoyo cuando se trata de aseo a los caniles en donde se encuentran los rescatados, apoyando en el retiro de basura y fecas, limpiar sus platos de comida y agua, para poder rellenar, además, entregar cariño del cual carecen por sus historias de rescate y que gracias a esos refugios pueden optar a un nuevo hogar, los perritos salen de sus jaulas e interactúan con los voluntarios demostrando su agradecimiento.



Aseo refugio Agrupación orejitas rescatadas



Botiquín SOS solidario

Los medicamentos de uso veterinario, muchas veces no están al alcance de todos, es por eso que nos motivamos en hacer un llamado a quienes tuvieran medicamentos restantes y que los pudieran donar para que otros puedan realizar sus tratamientos.

Este botiquín solidario se ha ido construyendo con el apoyo de varias personas, que por medio de redes sociales coordinamos la recuperación de las donaciones o entrega de los mismos.



Recolección y donación de medicamentos



Colaboraciones en conjunto Punta 2 club primer campeonato

The poster is titled "OLA CACHO 'PATO'" and "IQUIQUE MAR DE CAMPEONES KIDS BODYBOARD". It features a cartoon illustration of a smiling girl with orange hair in pigtails, wearing a blue polka-dot shirt and yellow shorts, holding a purple surfboard. Next to her is a boy with orange hair, wearing a black wetsuit, holding a blue surfboard. The background is light blue with stylized waves at the bottom. The poster includes logos for the Corporación Municipal de Iquique, the Ilustre Municipalidad de Iquique, IQUIQUE para Todos, and INGENORTECH. It specifies the dates "3 Y 4 DE DICIEMBRE 2022" and lists participating schools from Arica, Viña del Mar, Papudo, Antofagasta, and Quintero. A "COLABORAN" section lists sponsors like SEGEAN CIÉLO, Calpines, PUNTA2 BODYBOARD, HOLA OLA, and Fundación PISAGUA SOMERGIADO. Social media handles are provided at the bottom: @union.bodyboard.morro, @punta2club, @iquieriders, and @academiapunta2.

OLA CACHO "PATO"

IQUIQUE MAR DE CAMPEONES KIDS BODYBOARD

3 Y 4 DE DICIEMBRE 2022
PARTICIPAN ESCUELAS DE IQUIQUE
ARICA, VIÑA DEL MAR, PAPUDO,
ANTOFAGASTA Y QUINTERO

COLABORAN

SEGEAN CIÉLO Calpines PUNTA2 BODYBOARD HOLA OLA Fundación PISAGUA SOMERGIADO

@union.bodyboard.morro - @punta2club - @iquieriders - @academiapunta2

Una gran colaboración junto al Punta 2 club en el campeonato infantil de bodyboard realizado en la ciudad de Iquique playa "cacho pato", muy agradecidos de la invitación con nuestra campaña que no te de lata ayudar, retiramos latas de bebidas y también botellas plásticas de nuestra playa.

Punta 2 club junto a esperanza y protección animal



Punta 2 club junto a esperanza y protección animal



Colaboraciones en conjunto

Punta 2 club segundo campeonato

CORPORACIÓN MUNICIPAL DE DEPORTES DE IQUIQUE
INGENORTECH
ES
Ilustre Municipalidad de Iquique
IQUIQUE

IQUIQUE MAR DE CAMPEONES

1RA. FECHA CIRCUITO REGIONAL
CATEGORÍAS: OPEN JUNIOR DK
17/18 DIC. 2022 - URRACAS

INFORMACIÓN AL +569 5635 6136
CIERRE DE LAS INSCRIPCIONES
VIERNES 16/DIC. A LAS 18:00 HRS.

FEDERACIÓN MUNDIAL DE BODYBOARD

@union.bodyboard.morro - @punta2club - @iquieriders - @academiapunta2

Muy agradecidos en el segundo campeonato esta vez junior de bodyboard realizado en la ciudad de Iquique playa “las urracas”, recibimos donaciones de latas y se realizo una recolección por los alrededores de la playa.

Colaboraciones y colaboradores



Colaboración en conjunto colegio San Martín Iquique



En los meses de noviembre y diciembre, realizamos la campaña que no te da lata ayudar en conjunto con el primer ciclo de colegio San Martín, con los cuales logramos recolectar 4550 latas que equivalen a 65 kilos, con los cuales compramos alimentos y fueron donados a fundaciones.

Colegio San Martín junto a Fundación Esperanza y Protección Animal



Colegio San Martín junto a Fundación Esperanza y Protección Animal



Colegio San Martín junto a Fundación Esperanza y Protección Animal



Educación Medioambiental

❖ Nos dedicamos a contribuir en la transformación de la cultura actual hacia una cultura sostenible, a través de la educación ambiental, con charlas y talleres queremos demostrar que es posible ser amigable con el medioambiente y las con las otras especies, potenciando el cambio de hábitos en la ciudadanía.



Balance 2021 - 2022

ALIMENTOS
ENTREGADOS

500
kilos

LATAS
RECOLECTADAS

430
kilos

FUNDACIONES
Y AGRUPACIONES
ASISTIDAS

10

COLABORACION
EN CONJUNTO

3



Redes sociales



Fundación Esperanza y Protección Animal

f.esperanza_yproteccion_animal



<https://fundacionesperanzayproteccionanimal.netlify.app/index.html>



Fundacion.epa2021@gmail.com

